

職場体験学習を受け入れ ～千葉市立生浜中学校の生徒が来所～

平成29年11月16日(木)～17日(金)にかけて、千葉市立生浜中学校の2年生4名が職場体験学習のために千葉港湾事務所を訪れました。これは、中学校の教育の一環として行われているもので、千葉市内の企業などを訪問し、実際に業務を体験しながら、社会人になって働く大切さを学ぶものです。

16日は事業概要説明の後、港の役割や防災、環境など当所の業務を説明し、午後は「べいくりん」に乗船しゴミ回収のためのスキッパーの操作やロープワークなどを体験しました。

17日は千葉港と木更津港で港湾施設点検を体験しました。訪れた中学生からは「港の重要性がよくわかった」、「べいくりんの業務など貴重な体験ができた」、「港湾施設点検が勉強になった」、などの感想があり、港の重要性、千葉港湾事務所の役割をよく理解してもらいました。

この体験学習は継続的に行われているもので、当事務所では4回目で、今後も可能な限り積極的に受け入れていきます。

【業務説明の様子】



【べいくりんゴミ回収業務体験】



【港湾施設点検業務体験】



【港湾施設見学】

